



INVERSIONES

Impulsa *neashoring* 48% IED en primer trimestre

JASIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

La Secretaría de Economía (SE) informó que la inversión extranjera directa (IED) en México ascendió a 18 mil 636 millones de dólares (mdd) en el primer trimestre de 2023, que representó un aumento del 48 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, lo cual “confirma la confianza de los inversionistas extranjeros en México”.

La cifra mostró una caída de 4.1 por ciento respecto al dato preliminar del primer trimestre de 2022 y una baja de 18 por ciento respecto al dato revisado. Sin embargo, al restar los flujos extraordinarios de la fusión de Televisa-Univisión y la reestructura de Aeroméxico del año pasado, resultó en un crecimiento de 48.5 por ciento respecto al dato preliminar y de 17.2 por ciento respecto al dato revisado del primer trimestre de 2022.

“México está en el mejor momento para recibir nuevas inversiones. ¡La relocalización ya es una

Mantiene atractivo

La IED alcanzó en el primer trimestre del año 18.6 mil millones de dólares, de los cuales 90 por ciento fueron reinversiones de utilidades.

■ Inversión Extranjera Directa al primer trimestre de cada año, en mdd



Fuente: Secretaría de Economía

realidad!”, apuntó la SE en Twitter.

De la IED reportada, 930 mdd corresponde a nuevas inversiones en México, y mil mdd en préstamos y pagos entre compañías del mismo grupo corporativo. El 90 por ciento (16.7 mil mdd) fueron utilidades que no retornaron a su país de origen.

Gabriela Siller, directora de Análisis Económico y Financiero de Banco BASE, destacó que este

resultado es muy positivo y refleja el interés de las empresas extranjeras por establecerse en México para aprovechar su cercanía con el mercado estadounidense.

“Muy buen dato. Esto no puede explicarse de otra forma más que por *nearshoring*”, señaló Siller.

Proyectó que de continuar con la tendencia, este año cerraría con 43 mil millones de dólares, un crecimiento anual de 21 por ciento.